

Acusa canciller de Irán a culpables de guerra en Siria



Teherán, 5 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Mohammad Javad Zarif, acusó a quienes, con la intención de derrocar al gobierno sirio, acudieron al Estado Islámico y crearon el desastre en que vive el país árabe.

En declaraciones a la televisora Al Jazeera, Zarif subrayó que Irán no ha participado en ninguna actividad en ninguna zona poblada, y...nunca lo hará en el futuro.

“Condenamos cualquier ataque contra civiles sin importar quién lo haga y a cualquiera que use armas químicas, y a los grupos que usan a los civiles como escudos”, apuntó.

A juicio del jefe de la diplomacia iraní, la situación actual en Siria se deriva de las personas que impidieron un acuerdo político con la ilusión de que podrían sacar al presidente Bashar al-Assad.

Cuando respondió sobre la presencia de Irán en Siria, Zarif enfatizó en que hay un gobierno y la última vez que lo comprobé, tenía un asiento en la ONU.

“Los que intentaron derrocar a ese gobierno mediante el uso del Estado Islámico, son los causantes de lo que ocurre ahora”, apostilló.

El canciller iraní expresó que nada justifica los crímenes de guerra, sobre los cuales, añadió, la República islámica vivió su propia historia durante el conflicto con Iraq, cuyo ejército cometió crímenes contra la población civil iraní.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173245-acusa-canciller-de-iran-a-culpables-de-guerra-en-siria>



Radio Habana Cuba